

IDENTIFIKASI DAYA TARIK DESA SIBANGGOR JULU SEBAGAI WISATA PERDESAAN DI KABUPATEN MANDAILING NATAL

Nama : Hamidah Kurniasih
NPM : 1410015311035
Jurusan : Perencanaan Wilayah dan Kota
Pembimbing I : Harne Julianti Tou, S.T,M.T
Pembimbing II : Dr. Era Triana, S.T., M.Sc.

Abstrak

Objek dan daya tarik wisata menurut Hadiwijoyo (2012) adalah suatu bentukan dan fasilitas yang berhubungan, yang dapat menari minat wisatawan atau pengunjung untuk datang ke suatu daerah atau tempat tertentu. Daya tarik yang tidak atau belum dikembangkan merupakan sumber daya potensial yang belum dapat disebut sebagai daya tarik wisata sampai adanya suatu jenis pengembangan tertentu. Objek dan daya tarik wisata merupakan dasar bagi kepariwisataan. Menurut Hadiwijoyo (2012) Pariwisata Perdesaan merupakan kegiatan yang dilakukan ataupun berdasarkan pada budaya dan tradisi yang ada di desa tersebut. Apabila berdasarkan fasilitas yang disediakan, pariwisata perdesaan dapat dilihat sebagai suatu permukiman dengan fasilitas lingkungan yang sesuai dengan tuntutan wisatawan dalam menikmati, mengenal dan menghayati kekhasan desa dengan segala daya tariknya dan tuntutan kegiatan hidup bermasyarakat. Desa Sibanggor Julu memiliki banyak potensi wisata alam dan budaya yang belum tergarap secara optimal. Desa Sibanggor Julu memiliki beraneka ragam objek dan daya tarik wisata, antara lain wisata alam, wisata budaya dan wisata buatan/khusus. Dimana daya tarik yang terdapat di Desa Sibanggor Julu yaitu Daya Tarik yang sangat menarik dan kurang menarik, dan dapat disimpulkan bahwa Desa Sibanggor Julu memiliki Daya tarik yang sangat menarik (mendukung) terdiri dari beberapa Daya tarik yaitu Gunung Sorik Marapi, *Sampuran* (air panas), *Gordang Sambilan* (alat tradisional), Rumah Ijuk, *Bagas Godang*(balai pertemuan), Anyaman Tikar dan *Alame* (dodol mandailing) Sedangkan untuk daya tarik yang kurang menarik (mendukung) terdiri dari sawah (kebun), berfoto, mendaki, *Marsialapari* (gotong royong) dan *Bulung Gadung na iduda* (ubi tumbuk). Berdasarkan hasil analisis *Something to See*, *Something to Do* dan *Something to Buy* Dapat disimpulkan bahwa Desa Sibanggor Julu memiliki daya tarik wisata sebagai Wisata Desa dengan potensi-potensi wisata yang sudah teridentifikasi.

Kata Kunci: Daya Tarik, Wisata Perdesaan, Desa Sibanggor Julu